

Artikel vom 18.02.2019

CSU-Kreisverband Eichstätt

Umbau unseres CSU-Büros in Eichstätt



Nachdem im letzten Sommer durch ein Unwetter ein größerer Wasserschaden in den Räumen unserer CSU-Kreisgeschäftsstelle entstanden ist und es lange Zeit gebraucht hat, die Räume wieder trocken zu bekommen, nutzen wir jetzt die Gelegenheit, die Räumlichkeiten umzubauen. Zukünftig werden unter einem Dach, jedoch in getrennten Räumen, die Büros unserer CSU-Kreisgeschäftsstelle sowie unserer CSU-Landtagsabgeordneten, Tanja Schorer-Dremel, zu finden sein. Somit sind dann beide Büros zentral im Zentrum unserer Kreisstadt untergebracht und damit auch näher am Bürger.

